Frocess

Vous avez été très très nombreux à participer. Merci!

Cela conforte notre volonté de valoriser et accompagner vos recherches, mais nous a aussi réinterrogé tant dans le process de sélection que les délais prévus.

Il nous a fallu plus de temps pour analyser, classer, inventorier vos 243 propositions et comprendre les nombreuses problématiques urbaines que vous questionnez. Il nous a fallu aussi fédérer davantage de personnalités qualifiées pour nous accompagner au regard de vos enjeux.

Néanmoins, les étapes sont désormais calées.

Les 3, 4 et 5 avril, un très large collège d'experts va expertiser et juger vos projets. Ce collège, dont la liste non exhaustive encore aujourd'hui, se compose de dirigeants et représentants de la Ville de Paris, d'institutions (Ordre régional des architectes en Île-de-France, Ministère de la Culture et de la Communication, écoles nationales supérieures en architecture, Comité de candidatures Paris 2024, C40...), de professionnels de la construction (ingénieurs, bureaux d'étude, conseils...), des matériaux et du réemploi, des spécialistes du logement (aménageurs, bailleurs...) et de la ville solidaire (acteurs, concepteurs, utilisateurs...), d'experts de l'espace public et de la mobilité (think tank, industriels, régie de transport...), de personnalités du design et des nouvelles technologies... qui tous ont accepté de venir étudier vos dossiers.

Les équipes dont les projets auront été les plus remarqués seront invités à venir «pitcher» leur idée au Pavillon de l'Arsenal dans la matinée du 24 avril et les résultats seront annoncés en soirée.

L'équipe FAIRE